

Sindelfingen/Böblingen

„Überdeckung wird nicht in Frage gestellt“

„Die Überdeckung an der A 81 wird nicht in Frage gestellt und auch nicht verzögert“, sagte gestern Verkehrsminister Winfried Hermann und reagierte damit auf einen SZ/BZ-Artikel vom Samstag. Aktuell werden die Planunterlagen im Verkehrsministerium „prioritär geprüft“. Dabei stehe man im engen Austausch mit dem Regierungspräsidium und dem Bundesverkehrsministerium. „Auch wir haben ein Interesse daran, dass die Unterlagen schnellstmöglich zum Bund geschickt werden, das bedeutet aber nicht, dass wir weniger sorgfältig arbeiten“, so Hermann.

Vorbehaltlich der Klärung offener Einzelfragen können die Planunterlagen voraussichtlich im April an das Bundesministerium geleitet werden. Von einer grundlegenden „Überprüfung“ des Vorhabens durch den Bund, in dem Sinne, dass gemachte Zusagen wieder in Frage gestellt werden, könne daher keine Rede sein. Der Bund steht grundsätzlich zu seinen Zusagen, wird aber selbstverständlich als verantwortlicher Bauherr des Vorhabens den wirtschaftlichen Einsatz von Steuergeldern überprüfen. -z-